

多高通信

第200号 令和4年6月28日発行



さどく ゆたかに たくましく
宮城県多賀城高等学校

県総体を終えて

各部からのメッセージ!

6月4日から7日を主日程として県総体が行われました。大会の感想や3年間の振り返りなど、3年生の思いをお届けします。

男子バドミントン部

■3年6組 佐藤 壮太(向洋中出身)



私達は、団体戦ベスト8を目標に、練習に取り組んできました。この3年間で、何度も練習試合がなくなり、中止となった大会もありました。自由に練習できる状況ではなく、不安なことも多かったのですが、顧問の先生と部活の仲間にも恵まれました。この二つに恵まれたことで高総体の団体戦でベスト8を勝ち取ることができました。後輩達は、3年生がいる中でも主力として活躍している選手が何人もいました。その選手達に追いつけ追い越せの精神で、部員全員で頑張りたいです。

男子卓球部

■3年6組 岩城 和比己(岩切中出身)



長いようで短い3年間だったと思います。2年になり私達が主体となった活動が始まり、先輩にしろもらえたように、自分も後輩に優しくできるようにしたいと思いました。指示が通りづらいうちもあり、苦悩を感じたこともありました。精一杯頑張ることができました。

きました。最後の大会として臨んだ総体では、出場した選手全員が全力で戦いました。結果はベスト8で終わることができ、次の代への良い刺激になったと思います。後輩達には、さらに上位を目指して頑張りたいです。

男子バレーボール部

■3年4組 鈴木 碧唯(多賀城二中出身)



3年間という部活動を振り返ると本当にたくさんの事がありました。新型コロナウィルスの影響が大きく、部活動が思うように

できなかったり、練習自粛などが連続したことで、チームのモチベーション向上や意識の統一などを精一杯頑張りました。日々の練習では、チームの中のコミュニケーションを最も大事にし、選手間で練習を試行錯誤してきました。また、家族・先生方・マネージャーに支えられ、最高の環境と状態で大会に挑むことができました。大会の悔しさを分かち合った1・2年生には、その想いを胸に、日々成長し、皆らしい「男子バレーボール部」を作りたいです！心から応援しています！

サッカー部

■3年7組 淡谷 倅(田子中出身)



私達は、ベスト8を目標に練習してきました。結果は3回戦で仙台育英と対戦し0-1で敗れ、ベスト16という結果でした。あと一歩という場面で負けてしまいとても悔しさが残る試合でした。7月からは3年生にとつて最後の大会である選手権大会が始まりますので、日々の練習の質を高めていきたいと思います。後輩達には、私達がいなくなっても自分達で部をまとめていける力があると思うので、これから困難なことがあったとしてもチーム一丸となって乗り越えていけるように、成長して欲しいと思います。

女子バスケットボール部

■3年4組 川村 心菜(塩釜三中出身)



私は、素敵なチームメイトと周りの人に恵まれ、部活動生活を終えることができました。仲間の存在は大きく、このメンバーだったからお互いを高め合いながら最後まで頑張ることができたのだと思います。同じ目標に向かって練習してきた日々、そして大好きな後輩達に送られながら引退できたことは大切な思い出です。部活動を通して、目標を立て日々努力することが大切だと学ぶことができました。これからは、それぞれ目指すところは変わりますが、各々が学んだことを自分の成長に繋げていきたいと思います。

最後の夏へ…決意表明!

吹奏楽部

■3年2組 松本 日菜(向洋中出身)



私達吹奏楽部は、全国大会金賞を目標に日々の練習に取り組んでいます。昨年に引き続き、自粛等で、練習ができない期間もありましたが、毎日の練習を充実したものとす中で、仲間の大切さ、楽器を吹き音楽表現をする喜び、試行錯誤し練習を進化させていく楽しさを感じてきました。昨年の悔しさをバネに、今までの大会や演奏活動を通して経験してきたことを活かして、今年こそ全国大会出場に向かって部員全員で頑張っています。応援よろしくお願いします。

軽音楽部

■3年1組 木内 冴英(塩釜三中出身)

宮城県高校対抗バンド合戦に多賀城高校を代表して「Twilight」として出場してきました。今年



も無観客での大会となりました。顧問の先生をはじめ、外部コーチ、OGOBの先輩方など支えてくれる多くの方々への感謝を忘れず、後輩や切磋琢磨してきた同期のバンドのためにも良い結果を残せるように全力で演奏していきます。残り少ない部活の時間を大切に、悔いの残らない大会にしたいです。

野球部

■3年4組 佐藤 知也(高崎中出身)



私達は、7月8日から始まる全国高等学校選手権大会に出場します。夏の大会は、昨年・一昨年と、初戦敗退で悔しい思いをしてきているので、まずは初戦を突破して、一つでも多く勝てるように頑張りたいです。また、今までサポートしてくれた家族、先輩方への感謝を忘れず、練習してきたことを出しきり、全力で戦い抜きます。

イオン多賀城店 開店イベントに出展



6月9日、12日にイオン多賀城店の開店記念特別イベントに「多賀城市 震災復興の軌跡パネル展」として、多賀城市と多賀城高校の取組を展示しました。本校の防災教育、災害科学科の取組についてパネルにまとめ、御覧いただき、御好評をいただきました。